

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711138 - NADHIRA EKSANTI

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	interpretasi 1 Px. penunjang kurang tepat...DD kurang tepat...farmakoterapi jadi kurang tepat krn DD
STATION GASTROINTESTINAL	WD dan DD kurang tepat...tatalaksana farmako kurang tepat...PF kurang lengkap ya Dek
STATION HEMATO & INFEKSI	anamnesis kurang menggali ke arah DD lainnya, px. fisik tdk minta KU, VS, antropometri dan mencari hepatosplenomegali, penunjang 2, DD nya kurang tepat dengue?hari keberapa demam dik?, tx cara penggunaan salah?cek brp hari msing2 obatnya ya, sama tidak memberikan antipiretik...
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis cukup baik/ ic baik// px fisik tidak menyebutkan menggunakan lup dan senter// px penunjang prosedur yang dijelaskan kurang lengkap, terutama teknik pengambilan pus dan cara mengoleskan ke objek glass// dx baik// penulisan obat salep sudah baik, tapi penulisan obat oral belum tepat/// kalau resep puyer harusnya ada mfla pulv dtd, juga belum menanyakan BB anak//
STATION KARDIOVASKULER-1	anamnesis lengkap, px fisik oke, px penunjang lengkap, diagnosis untuk derajat NYHA nya blm tepat, obatnya 2 kombinasi sudah benar,
STATION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan hanya status lokalis saja perintahnya yg relevan/sistemik, px penunjang hanya Ro yg tepat namun perintahnya juga tidak lengkap lokasi dan posisi, interpretasi frakturanya benar namun lokasi salah dan tidak lengkap,, operasi tidak mesti ya
STATION PSIKIATRI	gali lagi kepribadian pasien ya.. px.psikiatri interpretasinya ada yg kurang tepat, dd diperbaiki ya.. edukasi dilengkapi terkait penyakit dn aktivitas yg bisa dilakukan
STATION REPRODUKSI	anamnesis masih kurang menggali RPS, riwayat haid, kehamilan dan persalinan. Px gyn: kurang lengkap untuk persiapan pasien, tidak melakukan pemeriksaan inspeksi vulva (labia mayor dan minor dinilai setelah memasang inspekulo, apakah benar? tidak menjelaskan tahapan prosedur pemasangan alat/inspekulo. Pemeriksaan swab menjelaskan semuanya (termasuk swab endo dan ekto serviks)--> yang spesifik untuk kasus ini pemeriksaan apa?, tidak menjelaskan prosedur setelah selesai pemeriksaan--> belum desinfeksi, inspekulo blm dilepas. pemilihan bentuk sediaan dan rute pemberian kurang tepat.
STATION RESPIRASI	
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: ada sebagian informasi penting yang belum tergal. Px. Fisik: persiapan alat seperti menggunakan headlamp belum dilakukan. Diagnosis: kurang lengkap. Terapi: belum dapat menyebutkan terapi yang tepat yang harus diberikan. lebih hati hati, terapi apa yang seharusnya diberikan pada kasus. Edukasi: kurang lengkap, karena terapinya juga tidak tepat.
STATION SISTEM SARAF	cuci tangan pre and post? tidak tahu cara pemeriksaan nn.cranialias 3, 5 dan 7 ??, terapi anti virus belum diberikan, kapan perlu dirujuk?

STATION UROGENITAL

belum px KU, antropometri dan VS, lain2 sdh ckp baik